



はちの子だよ

令和6年11月12日

きょうりょく かくしゅう えがお みんなで楽しく最高の思い出へ ~6年 修学旅行~

6年生が、10月24日、25日に修学旅行に行ってきました。修学旅行で学びたいこと、楽しんできたいこと、成長したいことなど、自分のめあてをもって臨みました。友達と一緒に行動し協力し合った2日間、笑顔がいっぱいでした。友達との心のふれあいやつながりを深め、みんなと一緒に「レベルアップした」という達成感のある修学旅行になりました。

見学してきました！

- | | |
|-----|------|
| 法隆寺 | 清水寺 |
| 東大寺 | 奈良公園 |
| 金閣寺 | 二条城 |



聖徳太子によって病気平癒を祈って建立された法隆寺。歴史を感じました。



奈良公園では、近寄ってくる鹿を間近で見たり、鹿せんべいをあげたりしました。



清水の舞台を背景にポーズ！木材同士を巧みに組み合わせてある舞台の柱も見ました。



お土産も計画的に買ってばっちり、この笑顔です！



黄金に輝く金閣寺。足利家の権威と華やかな北山文化を感じました。



旅館の中で、一日を振り返ったり、友達と楽しく語り合ったりしました。

野菜名人・山崎さんに教えてもらったよ！（たんぽぽ・2年）

野菜名人の山崎さんに教えていただきながら、ダイコンの種をまいたり、スナップエンドウの苗を植えました。小さなダイコンの種3粒をそっと土の穴の中に入れ、土をかぶせました。「なんで3粒入れるの？」と鋭い質問。「芽が出ないこともあるし、いちばん丈夫な苗を選んで育てるためだよ」と教えていただきました。今後は、登校後せっせと水やりをする姿が見られそうです。

芽が出ますよ！



3粒ずつ穴に入れようね。



なんで3粒入れるの？

すてきな岩西っ子はっけん！

畑にひょっこり緑色の幼虫が姿を現しました。ダイコンの葉っぱを食べてしまうから大変！と、子どもたちにとって、困った虫でした。そこへ「ちがう葉っぱの所においてあげればいいよ。そうすれば幼虫も大丈夫」というやさしいひと言。小さな命を守ろうとする姿がすてきでした。

